



Ibagué, 28 de julio de 2024

Comunicado de prensa 1.504

Alcaldía apoyó proceso de elección de la JAC del barrio La Pola Alta

El Gobierno Local brindó las garantías para que este ejercicio democrático y de participación ciudadana se llevará a cabo con éxito.

La Alcaldía de Ibagué apoyó el proceso de elección de la Junta de Acción Comunal del barrio La Pola Alta, donde brindó las garantías para que este ejercicio democrático se realizará con éxito.

A través de la Dirección de Participación Ciudadana de la Secretaría de Gobierno se emitirá el acta administrativa de reconocimiento de la nueva junta directiva.

"Invitamos a los demás barrios y veredas que no han realizado sus procesos de elección de dignatarios para que se acerquen a la oficina 310 del Palacio Municipal, donde estaremos orientando cada proceso de forma gratuita, porque ningún procedimiento de acompañamiento que se brinda tiene costo", explicó el director Jorge Iván Sabogal.

Con la nueva junta, el barrio podrá gestionar mejoras significativas, participar en convocatorias del Ministerio y de la Alcaldía, y acceder a nuevas oportunidades que beneficiarán a todos los residentes y vecinos del sector.







